



ACTIVIDADES PARTIDO NACIONAL DE HONDURAS



MAYO 2021



Atención básica gratuita en las instalaciones del Comité Central del Partido Nacional de Honduras. Como institución política comprometida con el bienestar de los ciudadanos se han abierto las clínicas en las instalaciones de la casa del Partido en Comayagüela, Distrito Central; en donde se brinda una atención de medicina general a las personas que visitan la casa del PNH.



Conmemoración del Día de La Madre, las autoridades del Comité Central del Partido Nacional se le celebró a las madres de la estructura del Distrito Central, se les conmemoro con un almuerzo y premios.



Nuestro Presidente Reinaldo Sánchez, la diputada Leonor Osorio y el Secretario Ejecutivo Kilvett Bertrand, se reunieron con el embajador de China Taiwán, Diego Wen, para expresarle la postura contundente del Partido Nacional de Honduras, sobre la necesidad de la aprobación de la nueva ley electoral en el Congreso Nacional de la República, y así garantizar un proceso electoral que genere la confianza necesaria en la población.





Nuestro Secretario Ejecutivo, Kilvett Bertrand; se reunió con jóvenes de la zona norte del país para la creación del Consejo Nacional de Juventud.





Se celebró la GRAN FIESTA CACHURECA, nuestra convención donde se eligieron las nuevas autoridades del PNH.

Felicidades a nuestro nuevo Comité Central, encabezado por nuevo presidente David Chávez.





JUNIO 2021



Reunión de Comité donde se juramentaron nuevas autoridades del Partido: Secretario Ejecutivo Lenin Valeriano, Presidente Comisión de Gremios Ebal Díaz, Presidente Comisión de Juventud Reinaldo Hernández y Presidente de Asuntos Municipales Carlos Cano.





Autoridades del Partido encabezadas por el Presidente y Secretario Ejecutivo se reúnen con militancia para escucharlos y conocer sus necesidades.





Secretario Ejecutivo del Comité Central se reúne con el Director Ejecutivo del NIMD Honduras Luis León y con Alejandro Aurizar Director Residente de Honduras del Instituto Nacional Demócrata, para seguir afianzando relaciones internacionales.



